

## COMUNICADO DE LA AIR : VENEZUELA

La Asociación Internacional de Radiodifusión -AIR- reitera su máxima preocupación por la situación que afecta severamente al pueblo venezolano y señala:

La capacidad y libertad del ser humano de expresar su pensamiento y comprender los de sus semejantes son la base de la vida en colectividad y sustento fundamental para las sociedades libres y democráticas.

Como establece la Carta Democrática Interamericana:

*“Son componentes fundamentales del ejercicio de la democracia la transparencia de las actividades gubernamentales, la probidad, la responsabilidad de los gobiernos en la gestión pública, el respeto por los derechos sociales y la libertad de expresión y de prensa.”*

*“La participación de la ciudadanía en las decisiones relativas a su propio desarrollo es un derecho y una responsabilidad. Es también una condición necesaria para el pleno y efectivo ejercicio de la democracia. Promover y fomentar diversas formas de participación fortalece la democracia.”*

La AIR reitera su reclamo al Gobierno venezolano por el máximo respeto a la libre expresión, al Estado de Derecho y a la vigencia plena de las Garantías Constitucionales y Convenios Internacionales sobre Derechos Humanos al mismo tiempo que exhorta a todos los Poderes Públicos en Venezuela para que inicien y dispongan las condiciones necesarias para un proceso de diálogo amplio y transparente con todos los sectores sociales que se están manifestando hoy en Venezuela, en pos de la convivencia pacífica y la búsqueda de soluciones a las problemáticas que agobian al pueblo de su país.

28 de Marzo de 2014